

## saint-pardoux-soutiers

### Le retour du carnaval



Dimanche 20 février, il y avait de la joie au départ de la résidence accueil La Bazonnaire ! Les enfants de la commune et des alentours étaient heureux, malgré la météo incertaine, de défiler derrière le char réalisé par l'association du Foyer rural en collaboration avec des résidents de La Bazonnaire et l'association Vivre la ruralité à la Bazonnaire. Un « *super après-midi, avec environ 80 personnes pour le spectacle des Reffanos et une super ambiance* », a conclu Nathalie Audebert, présidente du Foyer rural.